

¿Por qué una mujer no tiene derecho a casarse con cuatro hombres al mismo tiempo como lo es el derecho del hombre?

Un punto muy importante que a menudo se pasa por alto en la sociedad moderna es el derecho que el Islam le dio a las mujeres que no les dio a los hombres. El hombre restringe su matrimonio únicamente a mujeres solteras, mientras que una mujer puede casarse con un hombre soltero o no célibe. Esto es para asegurar el linaje de los hijos al verdadero padre y para proteger los derechos de los hijos y su herencia. Sin embargo, el Islam permite que una mujer se case con un hombre casado, siempre que tenga menos de cuatro esposas, si se cumplen las condiciones de equidad y capacidad. Entonces las mujeres tienen más espacio para elegir entre los hombres. Ella tiene la oportunidad de aprender cómo tratar a la otra esposa y entrar en el proyecto de matrimonio mientras conoce la ética de este esposo.

E incluso si aceptamos la posibilidad de preservar los derechos de los niños al examinar el ADN con el desarrollo de la ciencia, entonces, ¿cuál es la culpa de los niños cuando salieron al mundo y encontraron a su madre presentándose a su padre a través de este examen? ¿Cómo será su estado psicológico? Entonces, ¿cómo puede una mujer desempeñar el papel de esposa de cuatro hombres con este estado de ánimo volátil que tiene? Además de las enfermedades provocadas por su relación con más de un hombre al mismo tiempo.

Pregunta y respuesta sobre el Islam

Source: <https://the-faith.com/qa/es/show/87/>

Arabic Source: <https://the-faith.com/qa/ar/show/87/>

Sunday 14th of December 2025 06:51:26 PM